



CD 448

CD 224 | 336 | 448

Die CD-Container der DREIECK-Kollektion heißen CD 224 – CD 336 – CD 448. Der Name steht für ihr enormes Fassungsvermögen: Auf nur 36 x 36 cm Grundfläche können bis zu 448 CDs in 32 Fächer einsortiert werden. Das Einordnen von CDs, Maxi-CDs, wie auch Mehrfach-CD-Magazinen ist natürlich beliebig und richtet sich ganz nach Ihrem persönlichem System. Die ausdrucksstarke Form dieser, in einer Kombination aus reinem Floatglas, verchromten Metallelementen und Drahtseilen hergestellten CD-Möbel, kann dabei ebenso begeistern wie ihre überzeugende Funktion.

The CD container of DREIECK collection are named CD 224 – CD 336 – CD 448. The name is an indicator of their enormous capacity: up to 448 CD's can be arranged in 32 compartments on a base of only 36 x 36 cm. The sorting of CD's, maximum CD's and of course multi-CD boxes is arbitrary and based on your personal system. The expressive form of this CD furniture, made of a combination of pure floatglass, chromed metal elements and stainless steel wires, is as inspiring as its convincing function.

Design : DREIECK DESIGN



CD 224 | CD 336 | CD 448

DATEN | FACTS

CD 224 Für 224 CDs For 224 CDs	36 x 36 x 65 cm
CD 336 Für 336 CDs For 336 CDs	36 x 36 x 94 cm
CD 448 Für 448 CDs For 448 CDs	36 x 36 x 123 cm

Maße [b x t x h] | Dimensions [w x d x h]

Auch in Ausführung OPTIWHITE lieferbar
Additionally available in version OPTIWHITE

SONDERMÄßE SIND MÖGLICH
SPECIAL SIZES ARE POSSIBLE

FÜR DETAILS SIEHE PREISLISTE
FOR DETAILS CONSULT PRICELIST